



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

hier die neuesten Informationen aus der Schule:

1. Corona-Maßnahmen

Sie haben das offizielle Schreiben des Kultusministeriums schon bekommen:
Die meisten Corona-Maßnahmen sind ab Montag bis auf Weiteres abgeschafft.

Das bedeutet:

Es gibt zum ersten Mal in diesem Schuljahr **keine Maskenpflicht mehr** und auch die **Zugangsbeschränkungen** für die Schule gelten nicht mehr.

Was aber bleibt sind:

Die **Testungen**, auch die Pooltestungen in den 5. und 6. Klassen. Zudem bleiben die **Quarantänebestimmungen**, die allerdings überarbeitet werden sollen.

Viele machen sich Sorgen – niemand möchte die in übernächste Woche anstehenden Osterferien in Quarantäne verbringen.

Daher noch einmal der Hinweis: Wer sich selber schützen möchte, darf jederzeit eine Maske tragen, allerdings dann **freiwillig**.

2. Aufnahme ukrainischer Kinder

Wir haben bereits einige **ukrainische Kinder** an unserer Schule aufgenommen.

In einigen Fällen ist das nicht ganz einfach, weil manche kein Englisch sprechen, von Deutsch ganz zu schweigen. Aber bisher konnten wir immer eine/n Dolmetscher*in finden.

Die Kinder helfen toll mit!

Unsere Gäste folgen so gut es geht dem Unterricht und sie erhalten iPads, um an interaktiven Sprachkursen teilnehmen zu können.

Zudem bietet Herr Raschke am Donnerstag eine Art **Willkommensgruppe** an. Hier machten die Kinder aus der Ukraine gestern bereits Bekanntschaft mit einer bayerischen Weißwurst, zudem konnte jeder berichten, aus welcher Stadt er bzw. sie kommt. Nächste Woche findet der erste Ausflug statt.

Wir sind froh, wenn wir etwas Alltag ermöglichen und die spürbare Trauer kurzfristig vergessen machen können.

3. Abschlussklassen

Unsere Abschlussklassen müssen jetzt **Gas geben!** Viele sind super unterwegs, manche verdrängen aber noch den Ernst der Lage!

Also – das geht an Euch, liebe Zehntklässler*innen: Nutzt die Osterferien auch zum Lernen! Das kann niemand anderes für euch machen. Auf geht's!

In der kommenden Woche wünschen wir euch allen viel Erfolg im **Speakingtest!**

4. Projekte

Wir hatten zuletzt etliche Projekte an der Schule – von Aufklärungsprojekten, über Frisbee-Workshop bis hin zur Anne-Frank-Ausstellung und weiteren Aktionen war viel geboten. Manche Projekte sind noch nicht abgeschlossen und werden uns auch nach Ostern noch begleiten, da viele Jahrgangsstufen involviert sind.

Leider musste das **Umweltprojekt** erneut verschoben werden: Dazu braucht man viele Lehrkräfte (ideal: zwei pro Klasse), das haben wir nicht geschafft. Wir hatten einfach zu viele Ausfälle hinzunehmen.

Wir hoffen, dass die Situation jetzt bald besser wird und wir im Sommer dann den vom Umweltteam mit externer Unterstützung hervorragend vorbereiteten Projekttag durchführen können.

5. Praktika, Schullandheime, Tierparkprojekt

Ich möchte auch noch einmal an die anstehenden **Praktika** der 9. Klassen nächste Woche erinnern.

Nach den Osterferien fahren die 5. Klassen ins **Schullandheim** nach Inzell. Einige 6. Klassen sind in das **Tierparkprojekt** eingebunden.

Hoffentlich lassen sich alle Fahrten und Exkursionen wie geplant durchführen!

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
die letzten Wochen waren sehr anstrengend. Für Ihre Kinder genauso wie für meine Kolleg*innen an der Schule.

Gelegentlich standen wir vor der Herausforderung, dass die Klassenzimmer voll waren, aber keine Lehrkraft mehr zum Unterricht bzw. zur Vertretung verfügbar war.

An solchen Tagen gehen dann die Struktur und damit auch die Disziplin gerne mal verloren. Dies wurde durch die Folgen der Pandemie und des Ukraine-Krieges noch verstärkt.

Insgesamt haben wir es aber recht gut hinbekommen und ich hoffe auf einen „Normalbetrieb“ nach den Osterferien.

Mein Dank geht an die vielen, die so tatkräftig mitgeholfen und die Nerven behalten haben.

Mit freundlichen Grüßen



Philipp Volkmer

